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Geração de emprego e renda e alavancar políticas públicas 
de habitação são metas da Secretaria de Habitação, Indústria 

e Comércio 

A manhã desta quarta-fei-
ra, dia 18 de janeiro, foi de 
visita às dependências do 
Hospital Municipal Dr. 
Tabajara Ramos (HMTR) 
e do Ambulatório Médico 
de Especialidade (AME). O 
secretário de Saúde, Lucia-
no Firmino Vieira, recebeu 
o prefeito Rodrigo Falsetti 
e o deputado estadual Rafa 
Zimbaldi. Durante o en-

contro, o deputado ouviu 
as demandas do superin-
tendente do HMTR, Wag-
ner Cezaroni, e prometeu 
continuar ajudando Mogi 
Guaçu com o envio de re-
cursos. 
“É sempre um prazer rece-
ber os deputados em nossa 
cidade e o Rafa Zimbaldi é 
um amigo nosso e de Mogi 
Guaçu. 

A noite de quarta-fei-
ra, dia 18 de janeiro, foi 
marcada pela solenida-
de de posse do secretá-
rio Guilherme de Sousa 
Campos, o Guilherme 
da Farmácia, na Secre-
taria de Habitação, In-
dústria e Comércio, du-
rante evento realizado 
no auditório da Asso-
ciação Comercial e In-
dustrial de Mogi Guaçu 
(Acimg).  

O novo secretário 
recepcionou os fami-
liares, vereadores, se-

cretários municipais, 
empresários, represen-
tantes de entidades, 
líderes religiosos, polí-
ticos de Mogi Guaçu e 
região, além do prefeito 
Rodrigo Falsetti, do vi-
ce-prefeito, major Mar-
cos Tuckumantel, do 
deputado estadual Bar-
ros Munhoz e do presi-
dente do Conselho Re-
gional de Engenharia e 
Agronomia do Estado 
de São Paulo (CREA-
-SP), Vinicius Marche-
se.

Prefeitura realiza 
concurso público para 
19 cargos; inscrições 

começaram dia 16 

Prefeitura de Mogi 
Mirim recebe 
Certificação 

pelo Projeto da 
Agricultura 

Prefeito, secretário 
de Saúde e deputado 
Rafa Zimbaldi visitam 
Hospital Municipal e 

AME 
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Empresário de Mogi Mirim participa de 
missão do Sebrae-SP em Nova York

Volta às aulas: Buriti Shopping lança campanha 
com descontos especiais em Mogi Guaçu 
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Secretaria de Cultura
 realiza troca de 

carpete do piso do 
Teatro Tupec 

Prefeitura renova 
recapeamento 

asfáltico da 
Avenida Brasil

Nesta semana, a Se-
cretaria Municipal de 
Cultura iniciou a troca 
do carpete de piso do 
Teatro Tupec do Cen-
tro Cultural, no Jardim 
Camargo. O investi-
mento é de R$ 116 mil 
e a melhoria está sendo 
executada com recur-
sos próprios da pasta. O 
serviço deve ser conclu-

ído dentro de 15 dias.  
O secretário-adjunto de 
Cultura, Domênico Ho-
nório, contou que o car-
pete do Teatro Tupec 
está sendo trocado pela 
primeira vez em cerca 
de 20 anos. “Nesse pe-
ríodo, apenas interven-
ções pontuais internas 
foram realizadas no lo-
cal”, disse. 
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Mogi Guaçu

Mogi Mirim

Mogi Mirim

Conhecer as últimas 
tendências, novidades 
e estratégias do varejo e 

trazer ideias para aplicar 
no próprio negócio. Esses 
são os objetivos do grupo 

de 30 empreendedores 
do Estado de São Paulo 
que o Sebrae-SP reuniu 

para visitar a NRF Re-
tail’s Big Show, em Nova 
York.

EDIÇÃO DIGITAL

O edital do concur-
so público de provas e 
títulos nº 01 de 2023 
da Prefeitura de Mogi 
Guaçu foi publicado 
nesta sexta-feira, dia 
13 de janeiro, no Di-
ário Oficial do Muni-
cípio (https://www.
mogiguacu.sp.gov.br/
diario.html). São 19 
cargos disponíveis, 
sendo a maioria para 
professor e dois deles 
para cadastro reserva, 
conforme tabela abai-
xo.  

As inscrições serão 
efetuadas exclusiva-
mente pela internet, no 
site www.iuds.org.br, a 
partir das 6h do dia 16 

de janeiro até 23h59 
do dia 5 de fevereiro. O 
valor da inscrição para 
todos os empregos é de 
R$ 10,50. O candida-
to deverá inscrever-se 
para apenas um em-
prego, pois as provas 
objetivas serão apli-
cadas no mesmo dia e 
horário.  

A responsabilida-
de pela realização do 
concurso público é do 
IUDS (Instituto Uni-
versal de Desenvolvi-
mento Social), supervi-
sionada pela Comissão 
Permanente e Organi-
zadora de Concursos 
Públicos e Processos 
Seletivos. 



Sábado
21 de Janeiro de 20232 Correio do PovoArtigos

         
         
       
       
    
    
   
    
    
    
  

Editora: RC Vicenzotti & Cia Ltda 
CNPJ 10.530.067/000191
Tiragem 4.000 exemplares -  

distribuição gratuíta

Tel: (19) 3896 1916 / 3896 1581 / 
 9 9685 4255

EXPEDIENTE

Correio do Povo

CRENÇAS 

É fácil saber das coisas, 
depende somente de você. 
Olhe a bondade, o caráter,

não condene o que o outro crê.

A fé é o alimento da alma.
Chame Deus como quiser. 

O nome não muda a pessoa, 
depende do que ela fizer.

Se meu filho é do São Paulo,
a esposa, do Palmeiras, 

sendo eu corintiano, 
não vamos brigar por besteiras.

Meu lar é um ninho de amor, 
nele não deve existir desavenças.

Tenho a minha religião, 
mas respeito as outras crenças. 

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Despedida, 
volume 6, da coleção Mensagens de fé, da editora 
O Artífice (editoraoartifice.com.br), em homena-
gem ao Dia Mundial da Religião, que se comemora 
em 21 de janeiro. Todos os livros do autor são 

filantrópicos.

O PAPEL DO SETOR PRIVADO NA ADAPTAÇÃO ÀS 
MUDANÇAS DO CLIMA

A CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE A SAÚDE MENTAL JÁ É 
UM PASSO IMPORTANTE 

Por André Ferretti*

A emergência climáti-
ca pode ser considerada 
o maior desafio da hu-
manidade neste século 
sob diferentes pontos de 
vista. Mas, infelizmente, 
o Brasil e o mundo ain-
da estão muito aquém 
dos esforços necessários 
para restringir o aquec-
imento global dentro 
do limite de 1,5 grau 
Celsius até o final do 
século. Todos os países 
precisam ampliar o nível 
de ambição dos seus 
compromissos de re-
dução de emissões de 
gases de efeito estufa, 
pois a Organização das 
Nações Unidas (ONU) já 
reconheceu que, mesmo 
que as nações cumpram 
os compromissos fir-
mados no Acordo de 
Paris, poderemos ter 
um aumento médio da 
temperatura global em 
2,4 graus até o final do 
século.

O atual ritmo de el-
evação da temperatura 
média do planeta pode 
parecer pequeno, mas 
se não formos capazes 
de restringir o aqueci-
mento dentro dos lim-

ites estabelecidos nos 
acordos internacionais 
as consequências serão 
gravíssimas. Eventos 
climáticos extremos que 
já estão se tornando 
mais frequentes devem 
castigar duramente as 
populações ao redor do 
planeta, principalmente 
em comunidades mais 
vulneráveis e mais po-
bres, e o desequilíbrio 
dos ecossistemas em 
todo o globo trará pre-
juízos incalculáveis à 
totalidade dos seres hu-
manos.

No entanto, atuar 
de forma consciente 
e responsável diante 
desse cenário vai além 
da busca pela redução 
das emissões de gas-
es de efeito estufa. Ao 
mesmo tempo em que 
todos os países devem 
ampliar seus esforços na 
direção de uma econo-
mia de baixo carbono, é 
fundamental direcionar 
investimentos para a 
adaptação às mudanças 
climáticas que serão 
inevitáveis nos próxi-
mos anos, mesmo que 
o cenário mais otimis-
ta para a redução das 
emissões seja concret-

izado.
O primeiro passo é 

identificar as regiões e 
comunidades mais vul-
neráveis e planejar in-
tervenções necessárias 
para reduzir impactos 
que podem ser causados 
por inundações e secas 
prolongadas, por exem-
plo. Esse olhar não pode 
estar presente apenas 
em fóruns de cientistas 
e especialistas, mas deve 
fazer parte imediata-
mente do planejamento 
de cada município bra-
sileiro.

E n q u a n t o  a  r e -
dução da mitigação das 
emissões exige um olhar 
global, com a neces-
sidade de estabelecer 
compromissos a partir 
da compreensão de que 
as emissões em qualquer 
ponto do planeta têm o 
mesmo impacto na at-
mosfera, a adaptação 
tem que ser implemen-
tada de forma local, em 
cada país, estado, mu-
nicípio, comunidade ou 
bairro.

A elaboração de es-
tratégias para a adap-
tação às mudanças 
climáticas não deveria 
ser uma prioridade ape-

nas do poder público. 
Sabemos que ainda não 
há planejamento e nem 
recursos públicos sufici-
entes para fazer frente a 
esse desafio, por isso o 
apoio do setor privado é 
essencial. O Investimen-
to Social Privado poderá 
ter um papel muito rel-
evante a partir da com-
preensão de longo prazo 
de que os ecossistemas 
saudáveis são condição 
para a sustentabilidade 
dos negócios.

Exemplo interessante 
de atuação local para 
ações de adaptação às 
mudanças climáticas é 
o Movimento Viva Água, 
que reúne empresas, 
órgãos governamentais 
e organizações da so-
ciedade civil em duas 
regiões metropolitanas 
importantes do Brasil, 
a bacia do Rio Mirin-
guava, na Grande Cu-
ritiba (PR), e a região 
hidrográfica da Baía de 
Guanabara, no Rio de 
Janeiro.

Por meio de projetos 
de restauração, recu-
peração e valorização de 
áreas naturais estratégi-
cas para a segurança 
hídrica e proteção da 

biodiversidade, contan-
do também com inves-
timentos em práticas 
mais sustentáveis na 
agricultura, entre out-
ras ações, o movimento 
está contribuindo para 
melhorar a qualidade 
e a quantidade de água 
disponível em seus ter-
ritórios, beneficiando 
todo o conjunto da pop-
ulação.

Os empreendedores e 
investidores do campo e 
da cidade podem – e de-
vem – fortalecer iniciati-
vas de agricultura regen-
erativa, como práticas 
agropecuárias de baixo 
carbono, e contribuir 
para a implementação 
de Soluções Baseadas 
na Natureza (SbN) e 
infraestrutura natural 
para melhorar a quali-
dade de vida nas regiões 
metropolitanas, como 
parques lineares, pare-
des e telhados verdes, 
ampliação de áreas 
verdes para reduzir as 
ilhas de calor, jardins 
de infiltração, combate 
à desertificação, jardins 
ou lagoas para trata-
mento de esgoto e out-
ros rejeitos líquidos, 
entre outras iniciativas 

que utilizam a natureza 
como inspiração.

As mudanças climáti-
cas devem nos levar a 
uma nova agenda de 
desenvolvimento, e 
não apenas a algumas 
medidas de compen-
sação. Precisamos com-
preender que os impac-
tos da mudança global 
do clima são um grande 
fator de risco para todos 
os tipos de negócios. 
Projetos de adaptação, 
financiamento climático 
e perdas e danos para 
compensar os impac-
tos na vida das pessoas 
mais vulneráveis de-
vem ser prioridade, mas 
também é fundamental 
investir em inovação, 
geração de novas tec-
nologias e produtos que 
possam entregar mais 
sustentabilidade para as 
cadeias dos negócios e 
para a vida das pessoas.

*André Ferretti é 
gerente de Economia 
da Biodiversidade da 
Fundação Grupo Bot-
icário e membro da 
Rede de Especialistas 
em Conservação da Na-
tureza (RECN)

* Por Kalil Duailibi 

Chegamos a 2023 
com a saúde men-
tal tornando-se uma 
preocupação genuína 
de grande parte da 
população brasileira. 
Se por um lado isso 
é ruim, porque es-
tamos saindo de um 
período de dois anos 
de pandemia que cha-
coalhou o mundo in-
teiro, manteve muita 
gente em isolamento 
social em plena crise 
econômica e fez as 
pessoas aumentar-
em o uso de álcool, 
medicamentos e dro-
gas ilícitas, por outro 
podemos considerar 
que, se estamos pre-
stando atenção a isso, 
já demos o primeiro 
passo necessário para 
mudar esse cenário. 

Os cuidados com 
a  s a ú d e  m e n t a l 
são  extremamente 
necessários no mun-
do em que vivemos. 
Estamos,  o  tempo 
todo, expostos a um 
bombardeio de infor-
mações, sendo cobra-
dos por produtividade 
como se  fôssemos 
máquinas ,  usando 
mais medicamentos 
e outros aditivos que, 
mesmo que superfi-
cialmente, nos fazem 
pensar que ajudam. 
Logicamente, há casos 
e casos quando se fala 
em medicação con-
trolada. O aumento 
do número de pessoas 
com depressão e an-
siedade, por exemplo, 
é real e merece nossa 
atenção: números do 
Datasus apontam que 
o total de óbitos por 
lesões autoprovocadas 

dobrou nos últimos 20 
anos, passando de 7 
mil para 14 mil. Reg-
istros anteriores ao 
período pandêmico já 
indicavam episódios 
depressivos como a 
principal  causa de 
pagamento de aux-
ílio-doença não rela-
cionado a acidentes de 
trabalho, representan-
do 30,67% do total, se-
guida de outros tran-
stornos ansiosos com 
17,9%. Porém, o que 
vemos hoje em dia 
é uma adesão indis-
criminada ao uso de 
diversos tipos de me-
dicamentos (muitas 
vezes prescritos por 
não especialistas) que, 
embora tenham sido 
desenvolvidos para 
ajudar, acabam geran-
do mais problemas; e 
mais: podem agravar 
casos de depressão. 

Como exemplo, vale 
mencionar o aumento 
no uso de psicoestim-
ulantes como o Ven-
vanseR (dimesilato 
de lisdexanfetamina), 
medicamento criado 
para reduzir os sin-
tomas de déficit de 
atenção em pessoas 
com TDAH que pre-
cisam, entre outras 
coisas, equilibrar a 
produção de dopami-
na, pois seus cérebros 
não a produzem da 
mesma forma que em 
pessoas sem o tran-
storno. Quando uma 
pessoa sem essa fal-
ha na produção de 
dopamina usa o me-
dicamento, causa pi-
cos de excesso desse 
hormônio, e quando 
há picos, há quedas 
– neste caso, quedas 
que podem causar de-

pressão. Ou seja, em 
busca de maior produ-
tividade, redução de 
apetite para emagre-
cer e até para aguen-
tarem muito tempo 
de balada, as pessoas 
podem estar causando 
depressão química em 
si mesmas, inflando 
os números que tanto 
nos preocupam. 

A campanha Ja-
neiro Branco objeti-
va a conscientização 
a respeito da saúde 
mental. No meu pa-
pel de psiquiatra es-
pecialista em farma-
cologia, entendo ser 
necessário aproveitar 
essa campanha para 
alertar quanto ao uso 
de medicamentos sem 
a devida orientação 
médica. O mundo ex-
ige muito de nós com 
uma sociedade cada 
vez mais competitiva, 
mas se aderirmos à 
ajuda química para 
produzirmos mais, 
ficarmos mais tem-
po acordados e ter-
mos mais disposição, 
sem uma necessidade 
médica real, a tendên-
cia é entrarmos em um 
ciclo do qual será bem 
difícil sairmos depois. 
Além disso, esse ciclo 
cria um cenário irreal, 
onde as pessoas não 
podem simplesmente 
viver suas vidas, se 
relacionar umas com 
as outras, trabalhar e 
produzir, terem mo-
mentos de angústia, 
insônia, aflição, se têm 
como “concorrência” 
outras pessoas que 
usam dopping para 
viver e produzir mais, 
mantendo-se cada vez 
mais no pique. Defin-
itivamente, este não 

é um jeito saudável 
de encarar as dificul-
dades da vida e do 
trabalho, além de “in-
flacionar” o merca-
do.  Afinal, “se todos 
usam, preciso usar 
também se não quiser 
ficar para trás.” 

Não é assim, meus 
amigos e minhas ami-
gas. Ainda bem que, 
como eu disse antes, a 
saúde mental ganhou 
a devida atenção de 
tantas pessoas, que 
perceberam que es-
tavam entrando em 
um vórtice insuste-
ntável. A conscien-
tização a respeito dos 
cuidados que devemos 
ter com nossa saúde 
mental frente aos de-
safios do século XXI 
deve considerar que 
precisamos desacel-
erar, entender que é 
impossível estarmos 
por dentro de tudo o 
tempo todo, e que esse 
é um esforço infrutífe-
ro e insalubre. 

Devemos cuidar da 
nossa saúde mental, e 
isso inclui a consciên-
cia de que não somos 
máquinas e precisa-

mos, sim, de descan-
sos mentais periódi-
cos, além de atentar 
para a saúde física e 
parar de vez em quan-
do entre uma estação 
e outra, simplesmente 
observar a paisagem, 
enquanto o trem da 
vida passa voando. 

 

* Kalil Duailibi é 
psiquiatra, especial-
ista em farmacologia e 
professor do curso de 
Medicina da Univer-
sidade Santo Amaro 
– Unisa. 
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De Mogi Guaçu 

748 antenas corta-pi-
pa foram instaladas pela 
Renovias durante a ação 
Na Rodovia, suas atitu-
des fazem a diferença! 
ocorrida nesta terça-fei-
ra, 17 de janeiro, das 8h 
às 12h, na Avenida Ban-
deirantes. A atividade 
educativa direcionada 
para os motociclistas 
foi realizada em par-
ceria com a Secretaria 
Municipal de Seguran-
ça e contou com o apoio 
dos agentes de trânsito 
e guardas civis munici-
pais de Mogi Guaçu. No 
município, são cerca de 
35 mil motociclistas. 

A antena corta-pipa é 
um dispositivo simples, 

sendo ele um bastão re-
trátil fixado no guidão 
da moto e, quando esti-
cado, evita que as linhas 
cortantes entrem em 
contato com o tronco e 
o pescoço do motociclis-
ta. A ponta da antena é 
afiada tendo por função 
cortar a linha e elimi-
nar o risco de acidentes. 
Além da instalação de 
antenas, a concessioná-
ria também distribuiu 
panfletos com informa-
ções para os motociclis-
tas sobre consciência e 
atenção nas rodovias e 
com dicas para garantir 
uma viagem tranquila e 
segura.   

O coordenador de 
operações da Renovias, 
Alberto Correia Junior, 

explicou que a conces-
sionária promoveu a 
ação de instalação de 
antenas corta-pipa em 
motos como forma de 
prevenir acidentes no 
período de férias. “Nes-
ta época, por conta das 
férias escolares, o risco 
de acidentes envolvendo 
linhas de pipa aumen-
ta consideravelmente. 
Para evitar problemas, 
crianças e adultos que 
quiserem desfrutar da 
brincadeira devem pro-
curar campos abertos e 
longe da movimentação 
de pessoas e veículos”, 
falou. 

De acordo com o 
Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran), a 
utilização de antena 

corta-pipa é obrigatória 
para motociclistas que 
trabalham com moto 
frete. “Esse equipamen-
to tem ação efetiva. A 
antena evita que os mo-
tociclistas sejam lesio-
nados, mutilados ou até 
percam a vida”, frisou.  

Segundo ele, a ação 
superou todas as ex-
pectativas. “Houve um 
engajamento muito 
grande por parte dos 
motociclistas de Mogi 
Guaçu.  É muito bom 
saber que a Renovias, 
por meio desta ativida-
de educativa, está aju-
dando a salvar vidas”, 
destacou.  

Ciclistas 
A próxima ação edu-

cativa a ser realizada 
por meio de parceria en-
tre a Renovias e a Secre-
taria Municipal de Se-
gurança será destinada 
para os ciclistas de Mogi 
Guaçu e região durante 
o evento esportivo Tour 
do Prado, no dia 29 de 
janeiro, um domingo, 

no Distrito de Marti-
nho Prado Júnior. “Será 
uma ação pontual e ex-
clusivamente para os ci-
clistas. A concessionária 
fará orientação de segu-
rança aos ciclistas com 
panfletos educativos”, 
adiantou coordenador 
Alberto Correia Junior. 

De Mogi Guaçu 

Em Mogi Guaçu, a 
proteção às vítimas 
de violência domésti-
ca foi ampliada com a 

inauguração do Espaço 
Guardiã na manhã des-
ta segunda-feira, dia 16 
de janeiro, na Avenida 
9 de Abril, nº 917, mes-
mo prédio que abriga a 

Secretaria Municipal de 
Segurança. A unidade 
é dedicada exclusiva-
mente ao acolhimento 
às mulheres e ao pro-
cessamento de ocor-
rências relacionadas 
à Lei Maria da Penha, 
atendendo à Lei Muni-
cipal nº 5.486 de 2021, 
indicada pela vereado-
ra Judite de Oliveira e 
de autoria do prefeito 
Rodrigo Falsetti. 

A inauguração con-
tou com a presença do 
prefeito, do vice-pre-
feito Major Marcos 
Tuckumantel, do se-
cretário municipal de 
Segurança, Paulo Hen-
rique da Silva Gomes, 
dos vereadores Judite, 
Lili Chiarelli, Guilher-
me da Farmácia, Pauli-
nho, Adriano Batatinha 
e Jéferson Luís, presi-
dente da Câmara, além 
de representantes da 
Polícia Civil, da OAB, 
Conseg, Associação 
Comercial e Industrial 
de Mogi Guaçu e das 
Guardas Civis Muni-
cipais de Monte Mor e 
Mogi Mirim.   

O projeto é pioneiro 
na cidade e oferecerá 
atendimento especia-
lizado, humanizado e 

sigiloso promovido por 
guardas civis mulheres 
com o objetivo de aco-
lher e monitorar mu-
lheres vítimas de vio-
lência doméstica e que 
possuam medidas pro-
tetivas, além de garan-
tir o cumprimento des-
sas medidas evitando a 
reincidência das agres-
sões. O Espaço Guardiã 
será coordenado pelas 
GCMs Isabel (psicólo-
ga) e Sueli (assistente 
social).  

“Passamos a ter um 
espaço adequado para o 
atendimento das ocor-
rências e a segurança 
da mulher vem a somar 
com tantos outros im-
portantes projetos que 
temos”, comentou o 
secretário Paulo Hen-
rique da Silva Gomes 
ao informar que a Se-
cretaria Municipal de 
Segurança conta com 
novo espaço para aten-
dimento da população. 
“Hoje, a gente trabalha 
com a valorização da 
equipe, com a moder-
nização da estrutura e 
uso da tecnologia e da 
inteligência”, reforçou. 

“Não adianta termos 
uma cidade bonita, se 
não termos segurança. 

Por isso, a Segurança é 
uma de nossas priori-
dades e temos investi-
do em projetos que be-
neficiem diretamente 
nossa população, como 
a Muralha Digital, que 
é o monitoramento por 
câmeras que está em 
fase de implantação. 
Em breve, faremos a 
inauguração da sede 
da Muralha Digital”, 
destacou o prefeito Ro-
drigo Falsetti que agra-
deceu o apoio dos vere-
adores e, nesse caso, a 
indicação da vereadora 
Judite.  

A vereadora lem-
brou que, desde a ges-
tão passada, quando 
assumiu o cargo de 
secretária de Seguran-
ça, tentou a aprovação 
do projeto que levaria 
atendimento especiali-
zado para as mulheres 
vítimas de violência 
doméstica pelo Execu-
tivo, mas que a propos-
ta ficou engavetada. “É 
uma honra e um orgu-
lho estar aqui falando 
dessa lei. Batalhei, mas 
faltou vontade políti-
ca. Por sorte, fui eleita 
vereadora e fiz a indi-
cação para o prefeito 
Rodrigo, que abraçou 

a ideia e hoje é lei e es-
tamos aqui nesse espa-
ço”, reforçou. 

Para a vereadora, o 
Espaço Guardiã é de 
fundamental impor-
tância para a proteção 
das mulheres. “A mu-
lher terá um apoio e 
vai ter quem procurar. 
Essa equipe, por meio 
do trabalho diário, vai 
salvar vidas, pois a me-
dida protetiva por si só 
não salva vidas, mas 
tenho certeza de que 
vocês vão realizar um 
belo trabalho e salvar 
vidas”, enfatizou a ve-
readora delegada.  

O presidente da Câ-
mara elogiou o projeto 
e o trabalho em con-
junto entre Legislativo 
e Executivo. “Temos, 
agora, esse projeto que 
mostra a importância 
do trabalho em con-
junto feito pelo Execu-
tivo e pelo Legislativo. 
Cheguei a apresentar 
um projeto a pedido da 
então secretária Judite, 
mas lamentavelmen-
te não tivemos apoio 
da antiga gestão. Mas, 
agora, temos esse espa-
ço para melhor atender 
as mulheres vítimas de 
violência”.  

Renovias instala 748 antenas corta-pipa durante 
ação educativa para motociclistas

Espaço Guardiã atende mulheres vítimas de 
violência doméstica 

De Mogi Guaçu 

A noite de quarta-fei-
ra, dia 18 de janeiro, foi 
marcada pela solenida-
de de posse do secretá-
rio Guilherme de Sousa 
Campos, o Guilherme 
da Farmácia, na Secre-
taria de Habitação, In-
dústria e Comércio, du-
rante evento realizado 
no auditório da Asso-
ciação Comercial e In-
dustrial de Mogi Guaçu 
(Acimg).  

O novo secretário re-
cepcionou os familiares, 
vereadores, secretários 
municipais, empresá-
rios, representantes de 
entidades, líderes re-
ligiosos, políticos de 
Mogi Guaçu e região, 
além do prefeito Ro-

drigo Falsetti, do vice-
-prefeito, major Marcos 
Tuckumantel, do de-
putado estadual Barros 
Munhoz e do presidente 
do Conselho Regional 
de Engenharia e Agro-
nomia do Estado de São 
Paulo (CREA-SP), Vini-
cius Marchese.  

“São dois pontos im-
portantes que precisa-
mos avançar: habitação 
e geração de emprego 
por meio da indústria 
e do comércio. Nossa 
meta é desenvolver polí-
ticas públicas para essas 
áreas e buscar parcerias 
para que tenhamos um 
desenvolvimento ain-
da maior, sendo nos-
sa principal meta fazer 
com que Mogi Guaçu 
volte a ser uma cidade 

de oportunidades. De-
sejo sucesso ao Guilher-
me e coloco todo o nosso 
grupo à sua disposição 
para trabalharmos jun-
tos”, ressaltou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.  

O novo secretário 
agradeceu os presentes 
e confidenciou que a de-
cisão de deixar a Câma-
ra não foi fácil, mas que 
está pronto para traba-
lhar ainda mais em prol 
de Mogi Guaçu. Afirmou 
que buscará parceiros 
juntos aos Governos 
Estadual e Federal para 
que as metas já traçadas 
sejam cumpridas, que 
são a geração de empre-
go e renda, o desenvol-
vimento do comércio, 
apoio aos empresários 
e alavancar a política 

pública habitacional do 
município.  

“O nosso partido é 
Mogi Guaçu e vamos 
batalhar por uma cida-
de melhor, uma cida-
de pujante. Agradeço 
a confiança do amigo 
e prefeito Rodrigo Fal-
setti e quero dizer que 
assumo a gestão dessa 
Secretaria com bastan-
te entusiasmo e venho 
para somar. Os desafios 
são grandes, mas ire-
mos vencê-los com mui-
to trabalho e dedicação, 
sempre olhando para 
o comerciante, para o 
empresário e para a po-
pulação”, destacou Gui-
lherme da Farmácia.  

“Vamos fazer um tra-
balho forte junto aos 
governos Federal e Es-

tadual para trazermos 
moradias populares, 
principalmente para a 
população de baixa ren-
da. É através da unidade 
que vamos atingir nos-
sos objetivos”, finalizou 
o secretário de Habita-
ção, Indústria e Comér-
cio.  

O novo secretário re-

cebeu as boas-vindas do 
deputado Barros Mu-
nhoz, do presidente da 
Acimg, José Rubens de 
Carvalho, o Rubinho, e 
do presidente do CREA, 
Vinicius Marchese, que 
compuseram a mesa de 
autoridades junto com 
o prefeito Rodrigo Fal-
setti.

Geração de emprego e renda e alavancar 
políticas públicas de habitação são metas da 
Secretaria de Habitação, Indústria e Comércio 
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De Mogi Guaçu 

Nesta quarta-feira, 18 
de janeiro, foi iniciado o 
recapeamento da Rua 
Bauru, no Jardim Al-
mira. Além dela, outras 
11 vias de Mogi Guaçu 
serão recuperadas por 
meio do Programa Res-
peito à Vida com um in-
vestimento de R$ 5 mi-
lhões, sendo os recursos 
destinados ao municí-
pio pelo Departamento 

Estadual de Trânsito de 
São Paulo (Detran-SP). 
A contração da empresa 
responsável pela execu-
ção do serviço é de res-
ponsabilidade do órgão 
estadual.  

O trabalho tem o 
acompanhamento da 
Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM), que será res-
ponsável pela sinaliza-
ção viária após a con-
clusão dos trabalhos. As 

12 ruas receberão, antes 
do asfalto, fresagem que 
irá permitir melhor aca-
bamento do trabalho, 
além de oferecer para 
os motoristas mais se-
gurança. 

O prefeito Rodrigo 
Falsetti lembrou que o 
serviço não terá con-
trapartida da Adminis-
tração Municipal e que 
o Programa Respeito à 
Vida tem por objetivo 
atender todos os mu-

nicípios do Estado de 
São Paulo destinando 
verbas específicas para 
as melhorias solicitadas 
por cada um deles.  

“O programa é reali-
zado com parcerias en-
tre empresas e associa-
ções do setor privado, 
além de entidades do 
terceiro setor, promo-
vendo, assim, convê-
nios com os municípios 
para a execução de in-
tervenções de engenha-
ria e ações de educação 
e fiscalização”, disse o 
prefeito. 

Mogi Guaçu foi con-
templada com o progra-
ma em dois diferentes 
lotes. O lote I, no valor 
de R$ 2 milhões, con-
templará a Rua Bauru 
e a Avenida João Ba-
tista Assenço, no Jar-
dim Almira, além de 
outras duas vias do 
Jardim Santa Maria II: 
Rua Francisco Coelho 
Barbosa e Rua Bolívar 
Franco da Cunha. 

Já no lote II, com in-
vestimento da ordem 
de R$ 3 milhões, serão 
recapeadas as seguintes 

vias: Rua Leontina Ba-
tista Bueno, no Jardim 
Bandeirantes; Rua Joa-
quim Coelho Barbosa e 
Rua Francisco Cândido 
da Silva, no Jardim San-
ta Maria II; Rua Mário 
Galhardoni, no Jardim 
Almira; Rua Piauí, no 
Jardim Centenário; Rua 
Lindor de Souza Leite, 
no Parque Cidade Nova; 
e Avenida Foz do Igua-
çu, no Jardim Ypê III. 

Outros dois proces-
sos já foram finalizados 
pela SOM e preveem re-
capeamento asfáltico e 
nova infraestrutura em 
50 vias de Mogi Gua-
çu. As ordens de serviço 
ainda serão emitidas, 
mas o início dos traba-
lhos dependerá das con-
dições climáticas.  

Um dos processos 
prevê infraestrutura em 
16 vias do município. O 
investimento será feito 
por meio do Programa 
Nossa Rua do Governo 
do Estado de São Paulo 
com contrapartida do 
município. São vias que 
vão receber infraestru-
tura completa num in-

vestimento de mais de 
R$ 8 milhões.  

A infraestrutura será 
feita em 16 vias que te-
rão asfalto novo, além 
de guias e sarjetas. A 
melhoria chega em vá-
rias regiões do muni-
cípio, como os distri-
tos industriais Getúlio 
Vargas e Mogi Guaçu, 
Vila São Pedro, Jardim 
Horizonte, Jardim São 
Luiz, Jardim Jacira, 
Jardim Boa Esperança, 
Chácara do Ouro, Jar-
dim Cristina, Jardim 
Novo I, Jardim Espla-
nada e Parque Real, este 
último teve duas ruas 
pavimentadas esse ano.   

O segundo proces-
so prevê recapeamento 
asfáltico em 34 ruas do 
município pelo Progra-
ma São Paulo sem Pa-
pel. O convênio com o 
Governo do Estado de 
São Paulo foi assinado 
pelo prefeito Rodrigo 
Falsetti num investi-
mento de R$ 5 milhões 
com contrapartida do 
município no valor de 
mais de R$ 4 milhões.  

De Mogi Guaçu 

Com as chuvas inten-
sas do início desse mês, 
as estradas rurais de 
Mogi Guaçu apresen-
tam diversos pontos crí-
ticos, resultando na di-
ficuldade de acesso dos 
moradores, produtores 
e trabalhadores da Zona 
Rural. Em decorrência 
disso, a Secretaria Mu-
nicipal de Obras e Mo-
bilidade (SOM) está re-
alizando os serviços de 
manutenção e reparos 
destes locais. 

O responsável pelo 
serviço de estradas ru-
rais da SOM, Márcio 
Benedito Balbino, ex-
plicou que é comum du-
rante o período chuvoso 

ocorrerem erosões nas 
estradas rurais, sendo 
necessário uma maior 
atenção e cuidados com 
estas vias. “A erosão é 
um processo natural de 
desgaste do solo, ge-
ralmente ocorrendo de 
áreas mais altas para as 
mais baixas”, falou. 

Por isso, nesta sema-
na uma equipe da pasta 
finaliza os serviços na 
estrada rural MGG 116, 
sendo ela a via de acesso 
entre os bairros da Ro-
seira e Nova Louzã. Na 
sequência, a equipe irá 
realizar a manutenção e 
os reparos no bairro do 
Itaqui, especificamente 
na estrada de tráfego do 
transporte público da li-
nha de ônibus Serafim.  

Márcio Balbino con-
tou que o objetivo é 
manter as estradas em 
boas condições de tra-
fegabilidade, facilitar o 
trabalho dos produtores 
rurais melhorando, as-
sim, a mobilidade de lo-
comoção dos moradores 
e visitantes. “Seguimos 
trabalhando na recupe-
ração e manutenção das 
estradas rurais de Mogi 
Guaçu da melhor forma 
possível, pois sabemos 
do impacto que este 
problema gera na vida 
das pessoas”, disse. 

A manutenção nas 
estradas rurais também 
inclui vias dos bair-
ros Cercado Grande, 
Mato Seco, Santa Lúcia 
e Nova Louzã. “Refor-

çamos que, com a di-
minuição das chuvas 
e condições climáticas 
favoráveis, a Secretaria 

Municipal de Obras e 
Mobilidade conseguirá 
realizar os serviços de 
reparo e manutenção 

necessários nos pontos 
que ainda são conside-
rados críticos”, finali-
zou.

Recapeamento asfáltico é iniciado pela Rua 
Bauru; pacote prevê 12 vias recuperadas 

Equipe realiza manutenção em pontos críticos 
das estradas rurais de Mogi Guaçu 

De Mogi Guaçu 

O edital do concurso 
público de provas e tí-
tulos nº 01 de 2023 da 
Prefeitura de Mogi Gua-
çu foi publicado nesta 
sexta-feira, dia 13 de 
janeiro, no Diário Ofi-
cial do Município (ht-
tps://www.mogiguacu.
sp.gov.br/diario.html). 
São 19 cargos disponí-
veis, sendo a maioria 
para professor e dois 

deles para cadastro re-
serva, conforme tabela 
abaixo.  

As inscrições serão 
efetuadas exclusiva-
mente pela internet, no 
site www.iuds.org.br, 
a partir das 6h do dia 
16 de janeiro até 23h59 
do dia 5 de fevereiro. O 
valor da inscrição para 
todos os empregos é de 
R$ 10,50. O candida-
to deverá inscrever-se 
para apenas um empre-

go, pois as provas obje-
tivas serão aplicadas no 
mesmo dia e horário.  

A responsabilidade 
pela realização do con-
curso público é do IUDS 
(Instituto Universal de 
Desenvolvimento So-
cial), supervisionada 
pela Comissão Perma-
nente e Organizadora 
de Concursos Públicos 
e Processos Seletivos. O 
candidato deve observar 
no edital as exigências 

do cargo de interesse.  
A prova objetiva, 

para todos os empregos, 
tem data prevista para 
o dia 5 de março. As in-
formações contendo o 
local e o horário serão 
publicadas no dia 24 de 
fevereiro no Diário Ofi-
cial do Município e no 
site do IUDS. É de res-
ponsabilidade exclusiva 
do candidato o acompa-
nhamento das etapas do 
concurso público.  

Prefeitura realiza concurso público para 19 cargos; 
inscrições começaram dia 16 
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Obras de escola e creche do bairro Morada do Sol 
avançam

De Itapira

Na última sexta-feira, 13, 
o vice-prefeito Mário da 
Fonseca e a Secretária de 
Educação Regina de San-
tana Lago Gracini fizeram 
uma visita às obras de 
construção de duas no-
vas unidades escolares no 

bairro Morada do Sol: um 
Centro de Educação In-
fantil e uma Escola Muni-
cipal de Educação Básica 
que atenderá crianças do 
Ensino Fundamental I. 
Na EMEB, o investimen-
to é de R$ 7.382.703,73 
de recursos próprios. Em 
uma área de 3.266 m² 

está sendo construído um 
prédio no mesmo modelo 
da EMEB “Dona Izaura da 
Silva Vieira” que contará 
com 11 salas de aula, uma 
sala de informática, qua-
dra poliesportiva, refeitó-
rio e sanitários. A empresa 
responsável é a Soluções 
Serviços Terceirizados. 

Dependendo do modelo 
de atendimento que será 
oferecido no local, a escola 
poderá atender aproxima-
damente 500 crianças.
Já no CEI, a execução do 
trabalho está sob respon-
sabilidade da TM8 Cons-
trutora. Na área de 813,78 
m² estão sendo constru-

ídos seis salas de ativida-
des, berçário, fraldário, 
lactário, sanitários, refei-
tório e área externa para 
instalação de playground. 
O investimento é de R$ 
2.883.217,27, também de 
recursos próprios da Pre-
feitura, e a capacidade de 
atendimento será de 142 

crianças divididas entre 
Berçário 1 e 2 e Grupo 1 e 
2.
A expectativa é que o Cen-
tro de Educação Infantil 
seja concluído no primei-
ro semestre e a EMEB seja 
finalizada no segundo se-
mestre. Depois, ambas se-
rão mobiliadas. 

Da Redação

Conhecer as últimas 
tendências, novidades 
e estratégias do varejo 
e trazer ideias para apli-
car no próprio negócio. 
Esses são os objetivos 
do grupo de 30 empre-
endedores do Estado de 
São Paulo que o Sebrae-
-SP reuniu para visitar a 
NRF Retail’s Big Show, 
em Nova York. O evento, 
o maior e referência do 
setor em todo o mundo, 
é realizado anualmente 
e faz parte do roteiro da 
missão organizada pelo 
Sebrae-SP, dentro do 
programa Sebrae Trade 
Negócios Globais. Entre 

os empresários parti-
cipantes está Cassiano 
Malvezzi, da Flex Mesas 
e Cadeiras, de Mogi Mi-
rim.

No primeiro dia na 
NRF 2023, Malvezzi no-
tou uma preocupação 
grande das empresas 
com as pessoas. “Per-
cebo que as empresas 
estão colocando as coi-
sas de uma forma que o 
varejo tenha gente para 
cuidar de gente, para 
poder vender. As em-
presas estão trazendo 
ferramentas para que 
as pessoas consigam ter 
tempo para o atendi-
mento e, dessa forma, 
possam oferecer a per-

sonalização da venda”, 
afirma.

A missão ocorre de 13 
a 21 de janeiro e, além de 
três dias na NRF, inclui 
outros três de visitas 
técnicas guiadas a lojas 
de sucesso com acom-
panhamento de consul-
tores do Sebrae-SP es-
pecializados em varejo e 
com ampla experiência 
em missões internacio-
nais. Entre os estabe-
lecimentos estão Harry 
Potter Store, a única ofi-
cial do mundo ligada ao 
personagem dos livros e 
cinema; The RealReal, 
especializada em itens 
de luxo, incluindo moda 
masculina e feminina, 

joias, relógios e artigos 
de decoração; Dyson 
Demo Store, que ofere-
ce produtos profissio-
nais e tecnológicos para 
cuidados dos cabelos; e 
Nordstrom, loja de de-
partamentos com va-
riada opções de roupas, 
calçados de grife, cos-
méticos e artigos para o 
lar.

Os empresários da 
missão participaram 
também de um Hacka-
ton de inovação sobre 
modelagem de negó-
cios dedicado ao alinha-
mento do grupo com as 
ideias observadas du-
rante a programação. É 
a oportunidade do gru-

po de encerrar a viagem 
com um plano para suas 
empresas desenhado 

com base no que ex-
traíram no período em 
Nova York.

Empresário de Mogi Mirim participa de missão do 
Sebrae-SP em Nova York

De Mogi Guaçu 

Os produtores rurais 
de Mogi Guaçu têm até 
o dia 31 de março para 
efetuar a entrega da De-
claração para o Índice de 
Participação do Municí-
pio (DIPAM). A Secreta-
ria Municipal de Finanças 
solicita para que todos os 
produtores rurais procu-
rem a Prefeitura de Mogi 
Guaçu munidos das no-

tas fiscais do ano de 2022 
para o preenchimento 
da DIPAM 2023. O Paço 
Municipal está localizado 
na Rua Henrique Coppi, 
nº 200, Morro do Ouro, e 
o horário de atendimento 
é de segunda a sexta-feira 
das 8h às 16h.  

Para o município, a 
DIPAM é de extrema im-
portância porque compõe 
o Índice de Participação 
dos Municípios (IPM), 

fator utilizado no repasse 
do Imposto Sobre Circu-
lação de Mercadorias e 
Serviços (ICMS) arreca-
dado pelo Estado de São 
Paulo. Com a colaboração 
do produtor rural em efe-
tuar a entrega dentro do 
prazo, Mogi Guaçu pode-
rá receber maior repasse 
do ICMS e investir em 
melhorias para a popula-
ção. 

De acordo com a legis-

lação Estadual, a decla-
ração deve ser entregue 
anualmente por todos os 
produtores rurais. Não há 
custo na entrega e apenas 
são declarados os valo-
res registrados nas no-
tas fiscais emitidas. Mais 
informações podem ser 
obtidas no Departamen-
to de Auditoria Tributá-
ria pelos telefones (19) 
3851.7048 / 3851.7701 e 
3851.7702.

De Itapira

A Prefeitura iniciou 
em outubro as obras de 
adequação do CAAMI 
(Centro de Acolhimento 
de Animais de Itapira), 
localizado ao lado do Al-
moxarifado Municipal. 
Apesar de inaugurado 
no fim de 2020, o centro 
destinado ao abrigo e cui-
dado dos animais não es-
tava em condições ideais 
para o funcionamento.

Na tarde da última se-
gunda-feira, 16, o enge-
nheiro da Secretaria Mu-
nicipal de Obras Esdras 

Salvan esteve no local 
para verificar a execução 
do serviço e a vereadora 
Maísa Fernandes acom-
panhou a vistoria.

Em 2021, logo no 
início dos trabalhos da 
nova administração mu-
nicipal, uma equipe fez 
vistoria no local e foram 
constatadas diversas ir-
regularidades na obra 
como falta de ralos, go-
teiras, falta de proteção 
do sol forte nas baias, etc. 
A partir desse diagnósti-
co, a Secretaria de Obras 
elaborou um projeto para 
a reforma necessária.

Desde então, a Admi-
nistração Municipal mo-
bilizou-se para realizar 
a obra. Porém, nesse in-
tervalo houve o agrava-
mento da pandemia do 
coronavírus que deman-
dou a destinação de mais 
recursos para a saúde. 
No ano passado, com a 
melhora desse quadro, 
a licitação foi aberta e a 
empresa ganhadora, a 
TM8 Construtora, ini-
ciou o trabalho no dia 25 
de outubro.

Com investimento de 
R$ 294.949,84, o ser-
viço no local contempla 

ampliação da cobertura 
metálica das baias, alve-
naria de divisa na entra-
da, alvenaria de divisa 
entre as baias, ampliação 
do depósito, ampliação 
do gatil, criação de duas 
novas baias para animais 
infectocontagiosos, ins-
talação de fossa séptica, 
instalação de divisória de 
drywall na administração 
para criação de sala de 
antecâmara, instalação 
de ar condicionado na 
administração e pintura.

A previsão de conclu-
são é no fim de fevereiro. 
Enquanto isso, a Prefei-

tura estuda opções para 
o gerenciamento do local 

a fim de garantir seu fun-
cionamento adequado.

Produtores rurais têm até 31 de março para a 
entrega da DIPAM 

Obras de adaptação do CAAMI devem ser 
concluídas nesse primeiro trimestre
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De Mogi Guaçu 

A manhã desta quarta-
-feira, dia 18 de janei-
ro, foi de visita às de-
pendências do Hospital 
Municipal Dr. Tabajara 
Ramos (HMTR) e do 
Ambulatório Médico de 
Especialidade (AME). 
O secretário de Saú-
de, Luciano Firmino 
Vieira, recebeu o pre-
feito Rodrigo Falsetti 
e o deputado estadual 

Rafa Zimbaldi. Durante 
o encontro, o deputa-
do ouviu as demandas 
do superintendente do 
HMTR, Wagner Ceza-
roni, e prometeu con-
tinuar ajudando Mogi 
Guaçu com o envio de 
recursos. 
“É sempre um pra-
zer receber os deputa-
dos em nossa cidade e 
o Rafa Zimbaldi é um 
amigo nosso e de Mogi 
Guaçu. Nos ajuda com o 

envio de emendas e com 
nossos pedidos junto 
ao Governo do Estado. 
Sempre digo que sozi-
nhos não fazemos nada. 
É uma somatória de es-
forços e parceiros nessa 
missão de levar o me-
lhor para nossa popu-
lação”, destacou o chefe 
do Executivo.  
No AME, a comitiva co-
nheceu o novo aparelho 
de ultrassom que aca-
bou de chegar à unida-

de. O equipamento foi 
adquirido com recursos 
enviados pelo deputado 
estadual por intermédio 
de emenda, que foi soli-
citada pelo secretário de 
Saúde. O ultrassom en-
tra em operação nesta 
semana, quando a equi-
pe inicia treinamento. A 
expectativa é de que o 
ultrassom digital realize 
cerca de 30 exames por 
dia, o que reforçará os 
atendimentos no AME.  

“Reafirmo aqui o nos-
so compromisso com 
Mogi Guaçu. O AME é 
muito importante para 
a cidade e região e colo-
camos nosso mandato à 
disposição”, comentou 
o deputado ao confir-
mar que vai interme-
diar uma agenda com 
o secretário de Saúde 
do Estado de São Pau-
lo, Eleuses Paiva, para 
o prefeito e o secretário 
de Saúde de Mogi Gua-
çu, a fim de que tam-
bém possam reforçar as 
principais demandas do 
município.  
No Hospital Municipal, 
Rafa Zimbaldi conhe-
ceu o centro cirúrgico e 
a Radioterapia. Durante 
o bate-papo com o pre-
feito, com o secretário 
de Saúde e com o supe-
rintendente do HMTR, 
ouviu as principais de-
mandas, como um novo 

aparelho de raio-x e um 
de mamografia, além de 
recursos para as cirur-
gias ortopédicas. “Aqui, 
é um hospital oncológi-
co e na parte de diagnós-
tico temos um aparelho 
de mamografia antigo e 
teríamos um ganho com 
um mais moderno”, ex-
plicou Cezaroni. 
“Nós temos uma fila ex-
tensa de pacientes que 
aguardam as cirurgias 
ortopédicas. Inicia-
mos um trabalho e de 
2016 chegamos no ano 
de 2020 e estamos fa-
zendo triagem para o 
atendimento desses pa-
cientes e, assim, redu-
zir essa fila. Por isso, a 
destinação de recursos 
é importante para que 
possamos reduzir ou até 
mesmo zerar essa fila o 
quanto antes”, ressaltou 
o secretário municipal 
de Saúde. 

Prefeito, secretário de Saúde e deputado 
Rafa Zimbaldi visitam Hospital Municipal e 

AME 

De Mogi Guaçu

Três óbitos foram 
confirmados pela Se-
cretaria Municipal de 
Saúde nos últimos 15 
dias. Os óbitos foram 
registrados nos dias 6, 
8 e 12 de janeiro, res-
pectivamente, sendo 
um homem de 82 anos, 
mulher de 86 anos e de 
mais um homem de 67 
anos. As três vítimas 
tinham comorbidade e 
estavam internadas em 
Unidade de Terapia In-
tensiva (UTI).  

Neste mesmo perí-
odo, a pasta registrou 
596 novos casos da do-

ença. São 41.924 casos 
no total e, deste, 41.622 
são guaçuanos. Segun-
do dados da Vigilância 
Epidemiológica (VE) 
de Mogi Guaçu, nesta 
segunda-feira, 16 de ja-
neiro, seis pacientes en-
contram-se internados, 
sendo quatro deles em 
UTI. Nenhum caso sus-
peito aguarda confirma-
ção. 

A Secretaria Munici-
pal de Saúde e a Vigi-
lância Epidemiológica 
solicitam que a popula-
ção redobre os cuidados 
de prevenção contra 
a doença realizando a 
higienização frequen-

te das mãos com álcool 
em gel ou água e sabão, 
além do uso de másca-
ra em locais com maior 
número de pessoas.  

A pasta recomenda 
que o esquema vacinal 
esteja em dia. As doses 
de reforço da vacina es-
tão disponíveis nas 21 
Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) de Mogi 
Guaçu, pois a preven-
ção e a vacina são as 
principais ferramentas 
de defesa contra a Co-
vid-19.  

A imunização é rea-
lizada em 18 postos de 
saúde de segunda a sex-
ta-feira das 8h às 10h45 

e das 13h às 15h30. Já 
nas unidades da Zona 
Sul e Santa Cecília, as-
sim como na do Distrito 
de Martinho Prado Jú-
nior, o horário de aten-
dimento é das 8h às 17h.  

Campanha de Vaci-
nação contra a Covid-19 

Adultos 
– 4ª dose para pesso-

as a partir de 18 anos 
– 5ª dose para pesso-

as imunossuprimidas a 
partir de 18 anos  

– Livre demanda 1ª, 
2ª, 3ª a partir de 12 
anos 

Crianças 
1ª dose para crianças 

sem comorbidades de 3 
e 4 anos (com agenda-
mento)

2ª dose para crianças 
com idade a partir de 5 
anos

De Mogi Mirim

Na próxima segun-
da-feira (23), a Secreta-
ria Municipal da Saúde 
vai disponibilizar nas 
UBSs (Unidades Bási-
cas de Saúde) a vacina 
Coronavac pediátrica 
para crianças a partir 

de três anos. A DRS 
(Diretoria Regional de 
Saúde) XIV, em São 
João da Boa Vista, re-
cebeu 2.830 doses e vai 
enviá-las para 20 cida-
des.

Mogi Mirim recebe-
rá, inicialmente 600 
doses. A imunização 

das crianças é impor-
tantíssima para conter 
o avanço da covid-19, 
além de evitar casos 
graves e mortes por 
causa da doença nesse 
público-alvo.

Na sexta-feira (20), a 
Secretaria já estará dis-
tribuindo as doses nas 

UBSs para atender à 
demanda pela imuniza-
ção. A vacinação acon-
tece sempre das 8h00 
às 16h00. O esquema 
vacinal recomendado 
pela pasta também in-
clui a dose de reforço 
para crianças entre 5 e 
11 anos.

De Mogi Guaçu 

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu oferece a partir 
desta quinta-feira, dia 19 
de janeiro, cadastro ele-
trônico para agendamen-
to de serviços de castra-
ção animal. Gerenciado 
pelo Centro de Controle 
de Zoonoses (CCZ), o 
programa atenderá gra-
tuitamente cães e gatos 
de famílias em situação 
vulnerável inscritas no 
Cadastro Único, do Go-
verno Federal. 

O cadastramento está 
disponível em www.mo-
giguacu.sp.gov.br, na aba 

Serviços. A prioridade, 
a partir de avaliação so-
cioeconômica, será para 
núcleos com renda indi-
vidual, per capita, de até 
R$ 210/mês.  

Atualmente, de acordo 
com o CCZ, cerca de 150 
procedimentos são reali-
zados todos os meses em 
Mogi Guaçu. A partir de 
agora, com o programa 
de castração, a expectati-
va é superar duas mil até 
o final desse ano. 

Segundo a diretora 
Dagmar do Amaral Bor-
ges, o serviço é funda-
mental para o controle da 
população animal, para 

redução da incidência de 
abandono e, ainda, para 
prevenção de riscos rela-
cionados à saúde pública. 

“Os procedimentos 
respeitam critérios téc-
nicos que promovem o 
equilíbrio entre a necessi-
dade de controle, a saúde 
e o bem-estar dos cães e 
gatos atendidos pelo ser-
viço”, conta o prefeito Ro-
drigo Falsetti, que deter-
minou a contratação dos 
atendimentos. Eles serão 
realizados em clínica par-
ticular, vencedora da con-
corrência, e se somarão 
àqueles promovidos pelo 
CCZ.

Construtora inicia reforma dos vestiários 
do Camacho 

COVID-19: Secretaria da Saúde vai começar 
a Vacinar crianças a partir de 3 anos

Prefeitura abre cadastro para programa de 
Castração Animal em Mogi Guaçu 
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De Mogi Mirim

Um projeto de comba-
te à fome rendeu à Pre-

feitura de Mogi Mirim, 
por meio da Secretaria 
de Agricultura, a certifi-
cação pela participação 

no Prêmio Josué de Cas-
tro, edição 2022. O tra-
balho, intitulado “Ações 
Coletivas no Combate 
à Fome”, foi elaborado 
pelo secretário de Agri-
cultura, Oberdan Qua-
glio, e pela assessora da 
pasta, Tanyra Amaral, al-
cançando o 19º lugar, em 
meio a 27 projetos inscri-
tos em todo o Estado de 
São Paulo na categoria 
‘Programa ou Projeto de 
Política Pública’, voltado 
a órgãos públicos do Es-
tado de São Paulo, tanto 
estadual, quanto muni-
cipais. O projeto de Mogi 
Mirim ficou apenas a 15,7 
pontos da primeira colo-
cação.

“Desde o início desta 
gestão, tenho buscado, 
por meio da Secretaria de 
Agricultura, o desenvol-
vimento de ações que vi-
sem fomentar a questão 
da segurança alimentar 
e nutricional no Municí-
pio, e, diante dos resul-
tados que alcançamos, 
fomos um dos 27 proje-
tos no Estado inscritos e 
certificados por termos 
atingido o 19º lugar”, 
destacou Oberdan.

O projeto nasceu em 
meio às ações executadas 
pela pasta no segmento 
da segurança alimentar. 
Oberdan estruturou, em 
conjunto com Tanyra 
Amaral, o programa iné-

dito em Mogi Mirim de 
‘Mudas Solidárias’, que 
consiste na troca de 1 kg 
de alimento não pere-
cível por uma de planta 
do viveiro da cidade. Por 
este projeto, o Município 
arrecadou mais de meia 
tonelada de alimentos 
em pouco mais de um 
ano de seu lançamento.

Diante do sucesso, a 
iniciativa se expandiu 
para arrecadações em 
demais eventos e parce-
rias com outras Secre-
tarias Municipais, o que 
resultou em mais de uma 
tonelada de alimentos 
angariados e destinados 
às famílias em situação 
de vulnerabilidade so-

cial, por meio do Banco 
de Alimentos de Mogi 
Mirim.

Vale destacar que a 
Secretaria de Agricultu-
ra está construindo um 
local adequado e próprio 
para abrigar o Banco de 
Alimentos, o qual, até 
então, permanecia em 
prédio alugado. Oberdan 
Quaglio, Tanyra Amaral 
e a Prefeitura de Mogi 
Mirim receberam o cer-
tificado do Prêmio Josué 
de Castro, edição 2022, 
da Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimento 
do Estado, por meio do 
Conselho Estadual de Se-
gurança Alimentar e Nu-
tricional Sustentável.

De Mogi Guaçu  

Nesta semana, a Se-
cretaria Municipal de 
Cultura iniciou a troca do 
carpete de piso do Teatro 
Tupec do Centro Cultu-
ral, no Jardim Camargo. 
O investimento é de R$ 
116 mil e a melhoria está 
sendo executada com re-
cursos próprios da pasta. 
O serviço deve ser con-
cluído dentro de 15 dias.  

O secretário-adjunto 
de Cultura, Domênico 
Honório, contou que o 
carpete do Teatro Tupec 
está sendo trocado pela 

primeira vez em cerca de 
20 anos. “Nesse perío-
do, apenas intervenções 
pontuais internas foram 
realizadas no local”, dis-
se. 

Domênico Honório 
ressaltou que o trabalho 
atende as normas da IT 
03/2018 (Instrução Téc-
nica) do Corpo de Bom-
beiros e da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo, 
que passaram a ser exigi-
das como segurança para 
o público após os inci-
dentes ocorridos na Bo-
ate Kiss, em Santa Maria 
(RS). 

“Esta instrução téc-
nica tem como objetivo 
padronizar os termos e 
definições utilizados no 
Serviço de Segurança 
contra Incêndio e no Re-
gulamento de segurança 
contra incêndio das edi-
ficações e áreas de risco 
do Estado de São Paulo. 
Com a troca do carpete 
do piso do Teatro Tupec, 
vamos garantir maior 
conforto e segurança 
para a população gua-
çuana, assim como para 
os locatários com um es-
paço altamente qualifica-
do”, comentou.

De Itapira

As obras de reforma 
e ampliação da EMEB 
“Profª. Maria de Lourdes 
Trani Bellini”, no bairro 
José Tonolli, seguem em 
andamento. Na semana 
passada, a secretária de 
Educação Regina de San-
tana Lago Gracini esteve 
no local para acompa-
nhar o trabalho.

A empresa TKS Cons-
trutora Comércio e Lo-
cações Ltda EPP é a res-
ponsável pela execução 
dos serviços que contem-
plam construção de duas 
novas salas de aula, de 
uma brinquedoteca, dois 
banheiros, almoxarifado 
e depósito de material 
de limpeza, troca da co-
bertura do prédio e am-
pliação da área adminis-

trativa. O custo é de R$ 
840.664,35.

As obras no local fo-
ram iniciadas em outubro 
e a previsão de conclusão 
é no primeiro semestre 
desse ano. Porém, mes-
mo com a reforma em an-
damento as aulas retor-
narão normalmente no 
dia 6 de fevereiro, tendo 
em vista que toda a parte 
interna estará concluída.

De Mogi Mirim

E nesta quarta-feira 
(18), a Prefeitura ini-

ciou o recapeamento 
asfáltico de mais um 
trecho da Avenida Bra-
sil. As obras acontecem 

na altura do Colégio 
Imaculada, ponto que 
tem um grande fluxo 
de veículos e que estava 

necessitando receber a 
renovação da massa as-
fáltica devido às condi-
ções do local.

Prefeitura de Mogi Mirim recebe Certificação 
pelo Projeto da Agricultura

Secretaria de Cultura realiza troca de carpete 
do piso do Teatro Tupec 

EMEB “Maria de Lourdes Trani Bellini” passa por 
obra de reforma e ampliação

Prefeitura renova 
recapeamento asfáltico da 

Avenida Brasil
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Da Redação

Todo início de ano é 
marcado por diversas 
despesas como IPTU, 
IPVA, matrícula e mate-
rial escolar. Para ajudar 
os pais e responsáveis 
nessa missão, o Buriti 

Shopping Mogi Guaçu 
reuniu as melhores lojas 
e marcas especialistas 
em material escolar, mo-
chilas, lancheiras, tênis e 
acessórios, com descon-
tos que podem surpreen-
der o ‘bolso’.

Até o dia 4 de feve-

reiro, as lojas físicas do 
Buriti Shopping espe-
cializadas em papelaria, 
material didático, ves-
tuário, calçados, acessó-
rios, oferecem descontos 
em boa parte dos itens da 
lista escolar.

“A volta às aulas é um 

momento que as crian-
ças adoram! Seja para 
renovar os materiais e 
até mesmo para começar 
o ano letivo e reencon-
trar os amigos. Pensando 
nisso, preparamos essa 
campanha com nossos 
lojistas para oferecer as 
melhores opções para 
os pais”, disse a gerente 
de marketing do Buriti 
Shopping Mogi Guaçu, 
Amanda Amaral.

Segundo ela, o sho-
pping está antenado 
com as expectativas dos 
clientes e, por isso tem 
buscado realizar promo-
ções e campanhas que 
representem também 
uma solução às necessi-
dades para cada momen-
to, como é o caso agora 
de organizar os materiais 
para o início do ano leti-
vo.

O portfólio de lojas e 
serviços do Buriti Sho-
pping Mogi Guaçu reúne 
opções para que os con-
sumidores encontrem o 
que buscam em um só 
lugar, como a Kalunga 
e a Lojas Americanas, 
por exemplo. Para quem 

busca tênis, mochilas e 
bolsas, tem as opções 
World Tennis, Melissa 
Clube, Vitória’s Bolsas, 
Do Re Mi e Atrevida, en-
tre outras.

“É a oportunidade de 
aproveitar as ofertas in-
críveis de materiais e re-
solver toda a lista num 
único lugar. Outros es-
tabelecimentos também 
contam com um mix va-
riado de itens do univer-
so estudantil como mo-
chilas, lápis, livros, tênis, 
óculos e muitos mais”, 
afirmou Amanda.

AÇÃO SOCIAL
Vale lembrar que a 

campanha volta às aulas 
do principal centro de 
compras e lazer da região 
também tem uma finali-
dade social, com Buriti 
do Bem. Funciona assim: 
os clientes e lojistas po-
derão doar materiais es-
colares e livros didáticos 
usados nos anos anterio-
res, mas desde que este-
jam em bom estado.

O Posto de Arrecada-
ção foi montado na Área 
do Cliente e vai receber 

as doações até a primei-
ra quinzena de fevereiro. 
Os materiais serão doa-
dos para crianças e ado-
lescentes de instituições 
e entidades beneficentes 
credenciadas à FEAG 
(Federação das Entida-
des Assistenciais Gua-
çuanas).

Desde a sua fundação, 
a instituição trabalha 
para fortalecer e qualifi-
car as entidades quanto 
ao desenvolvimento de 
seus atendimentos. En-
tre elas estão a Comuni-
dade Caminho para Paz, 
a Associação Comuni-
tária Mundo Melhor e 
a APAE (Associação de 
Pais e Amigos dos Excep-
cionais), entre outras.

O Buriti Shopping 
Mogi Guaçu fica na rua 
Francisco Franco de Go-
doy Bueno, n° 801, no 
bairro Cidade Nova Mogi 
Guaçu. O centro de com-
pras funciona de segun-
da a sábado, das 10h às 
22h, e aos domingos e fe-
riados, das 14h às 20h. Já 
a praça de alimentação 
funciona todos os dias, 
das 11h às 22h.

Volta às aulas: Buriti Shopping lança 
campanha com descontos especiais em Mogi 

Guaçu 


